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PARTICIPANTES 
Dr. Sérgio Tejada (Juiz Federal auxiliar da Presidência do TRF da 4ª Região); Dra. Eva Maria 
Ferreira Barros (Secretária-Geral do CJF); Dr. Roberto Elias Cavalcante (Diretor-Geral do TRF da 
1ª Região); Dr. José Oli Ferraz Oliveira (Diretor-Geral do TRF da 3ª Região); Dr. Marcos Aurélio 
Nascimento Netto (Diretor-Geral do TRF da 5ª Região); Dr. Rui Santos (Assessor Especial da 
Presidência do TRF da 2ª Região); Dra. Sorária Maria Rodrigues Sotero Caio (Secretária de 
Administração do TRF da 5ª Região); Dra. Telma Roberta Vasconcelos Motta (5ª Região); Dr. 
Wilson Nogueira de Aquino (Secretário de Informática do CJF); Dr. Renato (Secretário de 
Informática do TRF da 2ª Região); Dr. Leonardo (TRF da 2ª Região); Dr. Jader Carlos Videira 
(Assessor de Informática do TRF da 3ª Região); Dr. Douglas Cedro (Assessor de Infomática do TRF 
da 3ª Região); Dr. Cristian Ramos Prange (Secretário de Informática do TRF da 4ª Região); Dra. 
Fernanda Marques Montenegro (Secretária de Informática do TRF da 5ª Região); Dra. Sandra (5ª 
Região); Dr. Laureano L. Montarroyos Filho (5ª Região); Dr. Misael Guerra Pessoa de 
AndradeAdriana Dutra (Assessor Especial da SG/CJF) e o Dr. Jones Cardoso de Melo Filho 
(STI/CJF).          
 

 
 

TEMA 
   Transmitir informações acerca das reuniões realizadas com o CNJ e com o CSJT sobre o PJe 

 
ASSUNTO/DELIBERAÇÃO 

 
A Dra. Eva informou ao grupo responsável pela implantação do PJe que 
realizou reunião com os responsáveis pelo PJe no CNJ e com os 
responsáveis pelo PJe no CSJT. Nas reuniões foram levantadas algumas 
necessidades preliminares a uma implantação na Justiça Federal, 
conforme constam das atas das reuniões a serem encaminhadas ao 
conhecimento de todos, tais como: 

1) Necessidade de organização das equipes de servidores que irão 
apoiar a implantação do PJe; 

2) Necessidade de homologação por parte do CNJ das funcionalidades 
desenvolvidas pela 5ª Região antes de incorporá-las à versão 
nacional do sistema; 

3) Necessidade de manutenção do acordo de cooperação com o TRF da 
5ª Região para conclusão dos compromissos já assumidos; 

4) Necessidade de definição e preparação da versão do sistema a ser 
utilizado na Justiça Federal, tendo em vista as ponderações do CNJ; 



5) Necessidade de definição da equipe que irá conduzir o processo no 
âmbito do CJF, em face da transição da presidência; 

A Dra. Eva esclareceu que está concluindo a elaboração das atas das 
reuniões já realizadas e da minuta de resolução a ser submetida ao 
Colegiado do CJF, que serão enviadas oportunamente ao grupo. 

O Dr. Sérgio Tejada fez algumas considerações sobre a necessidade de 
encaminhamento das deliberações do grupo ao Colegiado do Conselho, 
visto que os assuntos encaminhados não devem ser levados a cabo pelo 
grupo de trabalho, mas pelo Colegiado do CJF, tendo a Dra. Eva afirmado 
que todos os assuntos que estão sendo discutidos no grupo serão 
encaminhados à decisão superior do Ministro Corregedor-Geral e do 
Conselho. 

O Dr. Sérgio Tejada também questionou os valores orçamentários 
anunciados pelo Ministro Corregedor-Geral da Justiça Federal, os quais 
seriam disponibilizados pelo CNJ para a implantação do PJe. 

Sobre este assunto, a Dra. Eva informou que o Ministro já tomou 
conhecimento de todas as ocorrências. 

 
     
 

 
 

OBSERVAÇÃO 
 
Não houve. 
 

 
PENDÊNCIAS

DESCRIÇÃO RESPONSÁVEL PRAZO PARA SOLUÇÃO 
   

 
Eva Maria Ferreira de Barros, Secretária-Geral do Conselho da Justiça Federal. 
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